

Forums pour les consommateurs

Arrêt brutal méthadone 11 j de sevrage

Par Seb55700 Posté le 04/05/2025 à 19h21

Je souhaite partager mon expérience et profiter de celle des autres merci a tous pour votre aides que dieux vous protège et vous aide dans cette démarche difficile j peut déjà vous le dire mais personnellement moi je tiens avec la grâce de dieux a chacun ses choix mais ça m as bp aider et je suis très motivé et pas seule

2 réponses

Bozoo - 05/05/2025 à 17h00

Déjà bravo, pour ta volonté à vouloir changé, je sais que ce n'est pas facile mais je suis aussi passé par là en me faisant admettre à l'hôpital pendant 3 semaines, le combat est dur mais pas insurmontable donc continue tes efforts chaque jour sans relâche c'est une victoire, mais ne tombe pas dans les travers de l'alcool ou autre car si ça pour stoppé une addiction et en recommencé une autre perso je trouve ça sert à rien.
Mais courage tu verras la vie est beaucoup mieux sans une dépendance ??????????????????????

Elsa89 - 23/05/2025 à 18h55

Bonjour,

Tu es où aujourd'hui ?
Je te félicite. Je suis accro à l'oxycodone depuis 2 ans avant c'était la codéine. Je veux absolument arrêter !!
Je suis devenue accro à cause de douleurs lombaires